

わんぱく大作戦

NEWS #278

わんぱく農業体験 第3回 2020年10月25日(日)

最終回の今回は「サツマイモ掘り」に挑戦!!爽やかな秋晴れの中、元気いっぱいの20名の子ども達が参加しました。大きなサツマイモがたくさんとれるといいね!!

新型コロナ対策として、集合時にしっかり手の消毒・検温・体調チェックを行いました。



しっかり手洗い・消毒を行って準備完了です!!

エコミュージアム川根に到着!!まずは、8月に収穫したお米と味の素(株)の「ほんだし®」を使って「パワーボール®」作りにチャレンジ☆



ホカホカご飯に「ほんだし®」を混ぜたら、ラップに包みまん丸ボールの形にぎって完成です♪



みんな真剣な表情で取り組んでいました!
「ほんだし®」のいい香りが食欲をそそります。

完成～(^O^) お味はいかが？
 この後、お弁当を食べるので、1つだけ食べて残りはサツマイモ掘りが終わった後、おやつとしていただきます♪



続いて、外でお弁当をいただきます♪
 しっかり食べて、午後からのサツマイモ掘りに備えます。



腹ごしらえをしたら畑に移動して、いよいよサツマイモ掘りに挑戦です！！芋掘りのコツを教えてくださいました(^-^)
 みんな真剣に説明を聞いていました！！



伸びたツルを鎌で刈り取り、芋掘り開始です☆彡



コツをつかんできて、作業はスムーズに♪
みんなとっても楽しそう(^-^)



大豊作！！
大きく育ったサツマイモ
をたくさん収穫できまし
た(^^)/
みんな袋いっぱいサツ
マイモを詰め込みます
(*^▽^*)



サツマイモ掘りの後はおやつタイム！午前中に作った「パワーボール®」とJA 広島北部さんから頂いた広島の藻塩レモン水と一緒にいただきます(^O^)♪
疲れた体に染みわたります。



最後に農業体験を最後まで頑張った子ども達に、修了証書が手渡されました☆
そして8月に収穫したお米のお土産と、味の素(株)から「ほんだし®」がみんなに配られました！



全3回開催されたわんぱく農業体験も今回で終了です！普段食べているお米や果物、サツマイモを自分の手で収穫し、作物のありがたさ、農家の方々の大変さを実感しました。食に対する姿勢にも変化があったようです。これからも農業体験で感じた事を忘れないでね！！